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Zitat von THack87

Sollte ich was an meinen Einstellungen ändern und diese zu GFX0 machen

Irgendwie verstehe ich nicht was du meinst, geht es darum ob du deine AMD GPU in GFX0
umbenennen solltest? Wenn du Whatevergreen.kext benutzt passiert dies automatisch...

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/38354-ist-bei-einer-gpu-die-gfx0-
n%C3%B6tig/?postID=431944#post431944
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